

PT Lampung Cerdas Raih Penghargaan dari Indonesian Award Magazine dan Asia Media Award

Jakarta, 5 Oktober 2024 – PT Lampung Cerdas kembali membuktikan komitmennya dalam menghadirkan pendidikan berkualitas dengan meraih [penghargaan](#) bergengsi **The Great Champions of Asia Top Millennials Choice in Education Program Award 2024**. Penghargaan ini diberikan oleh Indonesian Award Magazine dan Asia Media Award dalam sebuah acara yang diadakan di Hotel Grand Mercure Kemayoran, Jakarta. Acara ini dihadiri oleh tokoh-tokoh pendidikan dan lembaga dari berbagai negara Asia, termasuk Malaysia dan Filipina, menjadikannya momen penting bagi dunia pendidikan di kawasan ini.

Syaifulloh: Inspirasi di Balik Kesuksesan

Syaifulloh, [CEO PT Lampung Cerdas](#), dalam sambutannya penuh rasa syukur, menekankan bahwa pencapaian ini adalah hasil kerja keras seluruh tim yang berdedikasi dalam memberikan pendidikan yang mudah diakses oleh semua kalangan. “Penghargaan ini bukan hanya untuk lembaga kami, tetapi juga untuk seluruh tim yang telah berjuang bersama untuk menyediakan pendidikan berkualitas bagi masyarakat luas,” ujarnya dengan penuh bangga.

<https://blog.lampungcerdas.com/wp-content/uploads/2024/10/award.mp4>

Dalam wawancara singkat, Syaifulloh juga menceritakan motivasinya mendirikan PT Lampung Cerdas. Berasal dari latar belakang yang penuh tantangan, ia memahami betapa pentingnya

pendidikan dalam mengubah kehidupan seseorang. “Saya ingin memastikan bahwa anak-anak muda yang berasal dari latar belakang kurang beruntung tidak mengalami hambatan yang sama seperti yang saya hadapi dulu,” ungkapnya. Dengan visi ini, PT Lampung Cerdas didirikan pada tahun 2014 dan terus berkembang sebagai salah satu lembaga pendidikan yang inovatif di Indonesia.

Program Inovatif: Pendampingan Kuliah Tanpa Tes

Sebagai bagian dari upaya memberikan akses pendidikan yang lebih baik, PT Lampung Cerdas telah meluncurkan berbagai program inovatif. Salah satunya adalah [program pendampingan kuliah tanpa tes](#) bagi siswa SMA yang ingin melanjutkan pendidikan melalui jalur SNBP (Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi). “Kami ingin memudahkan siswa yang ingin melanjutkan pendidikan tinggi tanpa harus menghadapi tekanan ujian yang berlebihan,” jelas Syaifulloh. Program ini dirancang untuk membantu siswa mempersiapkan diri secara akademis dan mental, sehingga mereka bisa lebih percaya diri dalam meraih kesempatan masuk perguruan tinggi.



Peluang Kolaborasi Internasional

Acara penghargaan ini juga menjadi ajang yang penting bagi PT Lampung Cerdas untuk memperluas jaringan kerja sama dengan lembaga pendidikan dari berbagai negara. Dalam suasana yang penuh semangat, Syaifulloh berharap dapat menjalin kolaborasi yang lebih erat dengan lembaga pendidikan di Malaysia, Filipina, dan negara-negara Asia lainnya. Pertemuan dengan para tokoh pendidikan dari berbagai negara membuka peluang bagi pertukaran ide dan inovasi, yang diharapkan dapat membawa manfaat bagi dunia pendidikan, tidak hanya di Indonesia, tetapi juga di seluruh Asia Tenggara.

Komitmen terhadap Masa Depan Pendidikan

Mengenai visi masa depan, Syaifulloh menegaskan bahwa PT Lampung Cerdas berkomitmen untuk terus memperluas jangkauannya, terutama ke daerah-daerah yang kurang terlayani. "Saya yakin bahwa pendidikan berkualitas dapat mengubah kehidupan seseorang, dan kami ingin memberikan kesempatan yang sama bagi semua anak, di mana pun mereka berada," tambahnya.

Dengan visi yang jelas dan dedikasi yang tinggi, PT Lampung Cerdas menunjukkan bahwa pendidikan adalah kunci untuk masa depan yang lebih baik. Penghargaan *The Great Champions of Asia Top Millennials Choice in Education Program Award 2024* yang diberikan oleh Indonesian Award Magazine dan Asia Media Award menjadi bukti nyata bahwa inovasi dan kerja keras dapat membawa perubahan positif dalam dunia pendidikan.